

planète  
santé

16 - 17 NOVEMBRE 2024

**BEAULIEU**  
LAUSANNE

# FESTIVAL PLANÈTE SANTÉ

5<sup>e</sup>  
EDITION

FESTIVAL.PLANETESANTE.CH

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE - OCTOBRE 2024**

## PLANÈTE SANTÉ : LE FESTIVAL SUISSE DE LA SANTÉ

Du 16 au 17 novembre 2024  
Palais de Beaulieu - Lausanne  
[festival.planetesante.ch](https://festival.planetesante.ch)

Après quatre éditions qui ont rassemblé plus de 30'000 visiteurs, le salon Planète Santé revient sous forme de festival au Palais de Beaulieu les 16 et 17 novembre prochain. En plus des conférences, des ateliers et des expériences interactives proposées par une cinquantaine d'exposants, le festival offrira cette année une réflexion originale sur le système de santé avec une exposition immersive et le procès d'Hippocrate.

### Des thèmes variés pour explorer le monde de la santé

Check-up, photos d'iris, santé des ados, burn-out, maladies digestives ou encore nouveaux médicaments contre l'obésité et Alzheimer. Le festival Planète Santé proposera les 16 et 17 novembre prochain au Palais de Beaulieu à Lausanne, comme dans ses éditions précédentes, de découvrir de façon interactive et ludique, les défis scientifiques, humains, économiques et pédagogiques qui animent la médecine d'aujourd'hui. Avec toujours un même objectif : rendre les gens autonomes dans la gestion de leur santé en leur donnant des compétences pour mieux comprendre la complexité des pathologies.

### Une exposition immersive inédite

Au-delà des ateliers, des conférences et des expériences proposées par plus de cinquante exposants, le festival Planète Santé offrira aussi une réflexion sur le système de santé. Coûts, pénurie de soignants, problématiques écologiques, épuisement professionnel... Les défis actuels posés au système de santé suisse sont nombreux et exigent des modifications en profondeur. Pour y répondre, le festival hébergera en son cœur un dispositif inédit sur plus de 500m<sup>2</sup> avec une exposition immersive intitulée « Mon système de santé idéal », une série de rencontres et de débats ainsi que le procès d'Hippocrate.



## Cinq scénarios pour se plonger au cœur du système de santé

Et si vous vous glissiez, le temps d'un parcours unique en son genre, dans la peau de Juliette, 9 ans et demi, Thomas, 72 ans, Cristiano, 25 ans, Denise, 75 ans ou encore Anita, 42 ans. Leur point commun? Un événement va les propulser dans le vaste monde des soins. C'est ainsi qu'au travers de cinq personnages et d'une expérience ludique et originale, le Festival Planète Santé invite cette année à s'interroger sur le fonctionnement de notre système de santé, qui atteint aujourd'hui ses limites, et sur les pistes qui pourraient permettre de l'améliorer.

**Tenté par l'expérience ?** Rendez-vous dans la halle d'exposition, les samedi 16 et dimanche 17 novembre, en continu de 10h à 19h.

En donnant à voir, à comprendre, à expérimenter, à toucher, à jouer, à dialoguer, le festival Planète Santé espère faire de chacun un acteur libre de sa santé en éveillant sa curiosité.

Retrouvez le programme complet des conférences, ateliers et animations ainsi que toutes les informations pratiques sur le site [festival.planetesante.ch](http://festival.planetesante.ch)

### Contacts

Médecine & Hygiène - Directeur Michael Balavoine  
michael.balavoine@medhyg.ch - Tél: 079 759 54 78

Médecine & Hygiène - Directrice adjointe Marion Favier  
marion.favier@medhyg.ch - Tél: 022 702 93 12